

Künstlervereinigung Nordbrücke e.V., Begonienstraße 2, 26639 Wiesmoor

**An den Leiter des  
Innendienstes  
der Stadt Wiesmoor**

Stadtl.		Stadt Wiesmoor			BPM	
Eingegangen						
1	- 5. Juni 2014			3.2		
1				3		
1.2	1.3	1.4	SK	2	2.2	

**Wiesmoor den 04.06.2014**

**Betr.: Antrag auf Mietzuschuss / Kaltmiete für die Räumlichkeiten der Künstlervereinigung Nordbrücke e.V. für das Jahr 2015**

**Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister,**

Hiermit beantragen wir einen Mietzuschuss für die Räumlichkeiten des Kunsthaus der Künstlervereinigung Nordbrücke e.V. für das Jahr 2015.

Da es sich bei der Künstlervereinigung Nordbrücke e. V. um dieselbe Körperschaftsform wie andere im Rahmen von Kunst und Kultur tätigen Wiesmoorer Institutionen handelt, ersuchen wir um Unterstützung unserer Tätigkeit. Nach 5 Jahren der Reputation unserer Künstlervereinigung, verbunden mit der intensiven Kulturarbeit in und für Wiesmoor betrachten wir unser Anliegen für berechtigt.

Aufgrund der hohen Außenwirkung der Nordbrücke auch für die Stadt Wiesmoor, die wir durch unsere regelmäßigen Ausstellungen und deutschlandweiten Publikationen erreicht haben, ersuchen wir aus Gründen der kommunalen Verteilungsgerechtigkeit um finanzielle Gleichbehandlung mit anderen eingetragenen Vereinen in Wiesmoor, die im Bereich der Kulturvermittlung aktiv sind.

Wir erlauben uns darauf hinzuweisen, dass wir im Jahr 2015 im Kunsthaus der Nordbrücke e.V. zwei überregionale Kunst-Ausstellung mit internationalen Künstler/innen zeigen werden, die naturgemäß mit hohen Kosten verbunden sind.

Am 29. März 2015 wird die Ausstellung **Otto und Eva Pankok** mit einem Gottesdienst in der Friedenskirche eröffnet und dauert 6 Wochen. Dieses ist schon mit Pastor Wolf abgestimmt. Die 90 jährige Eva Pankok wird zur Vernissage anwesend sein.

Nach den Sommerferien 2015 wird das Kunsthaus der Nordbrücke e.V. über 2 Monate die **Günter Grass Wochen** veranstalten. Im Kunsthaus wird für diesen Zeitraum unter anderem ein Multimedia Raum für die Wiesmoorer Schulen eingerichtet (Grass-Bücher, Grass-Hörbücher, Günter-Grass-Kurzfilme). Die Günter Grass Ausstellung planen wir mit ca. 65 Original-Graphiken sowie Bronzeplastiken, die natürlich auch käuflich erworben werden können.

Beantragt wird hiermit einen monatlichen Zuschuss von 400,-€ für das Jahr 2015 .

Ich bitte Ihrerseits um einen positiven Bescheid.

Mit freundliche Gruß



Horst-Richard Schlösser  
(1. Vorsitzender)